

Amateurtheater

Der eingebildete Kranke

Das Ensemble "Elithe" zeigt derzeit den Theaterklassiker "Der eingebildete Kranke" von Molière im Mehrzwecksaal in Ebenthal. "KLiCK Kärnten" besuchte eine Vorstellung.



"Der eingebildete Kranke" (Horst Bernel) mit dem Dienstmädchen Toinette (Marie Korb).
© kowalsen.

Dass Stücke von Jean-Baptiste Poquelin alias Molière auch 351 Jahre nach seinem Tod noch immer aktuell sind, beweist das letzte Stück des Autors "Der eingebildete Kranke" in einer Bearbeitung von Maria Müller Debenjak.

Ein großes Talent

Argan "Der Eingebildete Kranke" wurde vom überzeugenden Horst Bernel, dem man seine Leiden abnahm, gespielt. Umsorgt und umhäkelt wird er vom Dienstmädchen Toinette, die wie ein Wirbelwind über die Bühne huschte. Die junge Darstellerin Marie Korb beweist dabei ihr großes Talent.

Weitere Rollen

Die zweite Frau von Argan (Belinda Wriessnegger) offenbart im Stück den ganzen Abschaum einer hinterhältigen Ehegattin, die auf das Erbe der Stieftochter Angelique (Elisabeth Kuss) absieht. Köstlich auch der Arzt Dr. Diafoirius (Ernst Müller) mit seinem Sohn Thomas (Florentine Meisterl). Dem Notar Bonnefoy (Harald Triebnig) kommt zuguter Letzt die Schwester von Argan, Beraldine (Hannelore Fradler) dazwischen. Das Publikum feierte das Ensemble, einfach sehenswert.

Termine:

„Elithe“ spielt im Mehrzweckhaus Ebenthal

Samstag, 20. April, 19.30 Uhr

Sonntag, 21. April, 17 Uhr

Montag, 22. April, 19.30 Uhr

Kartenvorverkauf: 0699/103 86 380

Bildergalerie:



„Der eingebildete Kranke“ (Horst Bernel) mit dem Dienstmädchen ToINETTE (Marie Korb).